



























49.3 Une provocation de plus!

Depuis le 19 janvier, une intersyndicale interprofessionnelle unie, des millions de manifestant·es dans des mobilisations historiques, 2/3 des français·es opposé·es au projet de réforme des retraiteset que font Borne et Macron ? Ils choisissent à nouveau le passage en force et le mépris en imposant le 49.3. La motion de censure transpartisane a été rejetée par l'Assemblée nationale à seulement 9 voix près.

Mais ça ne signifie pas que le président et la majorité aient gagné, rien n'est joué.

Le mouvement social est plus légitime que jamais à contester une loi passée en force, sans majorité à l'Assemblée nationale et malgré la très vive opposition qu'elle rencontre dans la population.

NOUS AVONS LA LÉGITIMITÉ

Ne restons pas sans réagir!

Face au déni de démocratie la rue peut les faire vaciller.

Nous appelons à la généralisation de la grève et à manifester

Jeudi 23 mars

- Lons le Saunier 15h Place de la Liberté
- Dole 10h30 Avenue de Lahr
- Saint Claude 10h Place de de l'Abbaye

La retraite, elle est à nous! On s'est battus pour la gagner, On se battra pour la garder!

